

Kultur-Jedöns Kölle

KKG Blomekörfge 1867 e.V. mit neuem Präsidenten

Köln - 04. Mai 2023

KKG Blomekörfge

Traditionsgesellschaft KKG Blomekörfge 1867 e.V. mit neuem Präsidenten

Am 26.04.2023 traf sich die Traditionsgesellschaft KKG Blomekörfge 1867 e.V. im Brauhaus „Em Kölsche Boor“ zur jährlichen ordentlichen Mitgliederversammlung mit Neuwahlen des gesamten Vorstandes.

Nach langjähriger ehrenamtlicher Vorstandsarbeit verabschiedeten sich Präsident Hans Kürten und Schatzmeister Bernhard Schilde aus ihren Ämtern. Hans Kürten war sechs Jahre als Präsident und zuvor 10 Jahre als Literat für die Gesellschaft tätig. Schatzmeister Bernhard Schilde scheidet nach 23 Jahren aus der aktiven Vorstandsarbeit aus. Bernhard Schilde bleibt Senatschatzmeister, beide bleiben der Gesellschaft erhalten und haben dem Vorstand und der gesamten Gesellschaft ihre weitere Unterstützung zugesagt.



“Wenn junge, engagierte Menschen in der zweiten Reihe stehen, muss man auch wissen, wann es Zeit ist, der nächsten Generation Platz zu machen”, sagte der scheidende Präsident Hans Kürten in seiner letzten Rede im Amt. Im Vorstand wurde dieser Wechsel lange vorbereitet und die Wunschkandidaten für den Vorstand bereits auf der Mitgliederversammlung im März vorgestellt.

Neu zu besetzen waren die Ämter des Präsidenten und des Schatzmeisters, die restlichen Amtsinhaber stellten sich zur Wiederwahl.

Für das Amt des Präsidenten kandidierte Volker Hochfeld, Laura Weißenfeld, seit über einem Jahr kooptiertes Vorstandsmitglied, kandidierte für das Amt der Schatzmeisterin.

Das Votum der Mitglieder fiel eindeutig aus. Damit setzt sich der neue Vorstand wie folgt zusammen:

Präsident und Literat - Volker Hochfeld

1. Vorsitzender - Tuschar Biswal

Geschäftsführerin - Dr. Veronika Brune

Schatzmeisterin - Laura Weißenfeld

Der neu gewählte Vorstand bedankte sich für das Vertrauen. Am Ende der Veranstaltung herrschte eine optimistische Stimmung. Der Vorstand und die Gesellschaft sind stolz darauf, nun zwei Frauen im Vorstand zu haben und damit die seit 1867 praktizierte Gleichberechtigung in der Gesellschaft widerzuspiegeln. Der neue Vorstand freut sich darauf, die Zukunft der Familiengesellschaft traditionsbewusst und zukunftsorientiert zu gestalten.

Foto v.l.: Volker Hochfeld, Dr. Veronika Brune, Tuschar Biswal, Laura Weißenfeld

Link zum Artikel: [OFFNEN](#)

Copyright 2023 Kultur-Jedöns-Kölle. Alle Rechte vorbehalten.

Mit freundlicher Genehmigung.